

UNE PISCINE EXEMPLAIRE

Les entrées ont augmenté en 2017

La piscine solesmoise est déjà ancienne puisque sa création remonte à 1973. Mais elle a su évoluer avec son temps. Une rénovation complète a été opérée en 2006 et de nombreuses améliorations ont été apportées au fil du temps. Pour le fonctionnement ou le personnel, cette piscine est entièrement gérée par la CCPS (communauté de communes du pays solesmois). Les enfants peuvent s'ébattre dans un bassin de 12m50 sur 12m avec une profondeur allant de 80cm à 1m30, tandis que les plus grands vont nager dans le bassin de 25m sur 12m50 et une profondeur de 1m90. Il y a 4 vestiaires collectifs et environ 500 casiers individuels. La piscine est équipée d'un sauna qui sera bientôt réhabilité. Il y a un directeur, 6 maître-nageurs, 2 caissières et 4 techniciennes de surface.

DE MULTIPLES ACTIVITÉS

Stéphane Quenensse est le directeur depuis un an. Il se félicite de la bonne santé de l'établissement. « En 2017, nous avons comptabilisé 74 000 entrées. C'est à dire plus de 3000 supplémentaires par rapport à l'année d'avant. Nous avions senti une baisse quand les centres nautiques de Caudry et le Cateau ont ouvert, mais maintenant nous remontons », Jean François Druon, responsable CCPS de la piscine, le confirme : « géographiquement, nous sommes bien placés et nous récupérons les usagers qui viennent du Quesnoy. La piscine est très bien estimée au niveau propreté avec une note de 4,3 sur 5 sur le site du guide des piscines ». Denis Semaille, vice-président du CCPS, précise que de nombreux travaux ont été effectués ces derniers temps. Et ce n'est pas fini : « la gaine de chauffage défectueuse a été complètement changée ainsi que les analyseurs qui permettent de réguler le taux de

SOLESMES La piscine intercommunale du Pays Solesmois est exemplaire à plus d'un titre. Elle propose de nombreuses activités et accueille un public de plus en plus nombreux.

Pratique

Vacances d'été :

Lundi et vendredi :

9h - 12h30,

14h - 16h45 et

17h30 - 19h30

Mardi :

7h30 - 12h30,

14h - 16h45 et

17h30 - 19h30

Mercredi :

7h - 12h30,

14h - 16h45 et

17h30 - 19h30

Jeudi :

9h - 13h30,

14h - 16h45 et

17h30 - 19h30

Samedi :

9h - 12h30 et

14h - 17h45

Dimanche :

9h - 12h

Tarifs

Adultes 2,80 €

Enfants 3 - 16

ans, deman-

deurs d'emploi,

collégiens,

lycéens, étu-

dians 1,60 €

Matériel 1 €

Sauna + entrée

piscine 8 €

Abonnement 10

entrées adultes

23,60 €

Abonnement

10 entrées

enfants 16 €

De nombreuses associations viennent profiter des installations de la piscine comme le club de triathlon de Houdain lez Bavay ou l'association les yeux d'Hug.

chlore, le tout pour près de 50 000€.

En juin, toutes les douches ont été

changées avec un système d'écono-

miseur d'eau pour un coût de 5000€.

Des plots de départ pour plonger ont

été installés. C'est un plus pour l'ave-

nuir car sans ceux-ci on ne pouvait

pas organiser de compétitions ». La

piscine propose de nombreuses

activités. Tout d'abord les leçons

de natation pour tous les âges avec

des cours collectifs le mardi soir, le jeudi soir, le vendredi soir et le samedi matin, avec des maître-nageurs expérimentés. Depuis trois ans, l'activité aquabike attire beaucoup de monde et il a fallu organiser 13 séances par semaine. 11 vélos aquatiques sont disponibles à chaque séance. Autre activité qui marche très fort, l'aquagym avec plus de 250 licenciés pour 4 séances

par semaine. Ces chorégraphies dans l'eau en musique sont très à la mode actuellement. L'activité existe ici depuis 1992 et est proposée aux plus de 18 ans. Une école de natation propose de l'initiation 4 nages et sauvetage pour les 7 à 18 ans mais sans compétition. Le pays solesmois palmes est une association qui a de très bons résultats en compétitions. Les membres du club s'entraînent trois fois par semaine. Jusqu'à présent, ces nageurs mono-palmes et bi-palmes partaient en compétition dans toute la France mais ne pouvaient pas accueillir. Maintenant, ils pourront le faire.

NOMBREUX PROJETS

Au niveau projets, Stéphane Quenensse affirme que les idées ne manquent pas : « nous allons proposer des séances bébés-nageurs pour la fin de l'année. Nous prévoyons aussi de lancer des séances d'aquazumba et d'aquatrainning. Nous aimerions aussi relancer les cours d'aquaphobie pour ceux qui ont la phobie de l'eau. On a aussi la possibilité d'avoir un solarium qui existait avant mais qui n'a pas été entretenu ».

Claude Léonard



Jean François Druon, responsable CCPS, Denis Semaille, vice-président du CCPS, et Stéphane Quenensse, directeur de la piscine.

L'AVIS DES USAGERS

Ce qu'ils en pensent...

Eugénie Solesmes

Je viens depuis 7 ans à la piscine tous les dimanches et souvent deux fois par semaine. C'est pratique quand je viens avec mes enfants car leur bassin n'est pas très éloigné et je peux nager en les surveillant. Il y a eu de nombreuses améliorations au niveau matériel et il y a beaucoup d'activités qui sont proposées. Ce serait bien si il y avait un soir en nocturne jusque 22h environ.



Léonardo Solesmes

Pour ma part, c'est la 1^{ère} fois que je reviens ici depuis plusieurs mois mais avant c'était trois fois par semaine. Mes enfants prennent des cours ici le samedi matin. Les maître-nageurs sont sympathiques. Cette piscine est bien adaptée et elle évolue bien avec par exemple l'aquabike et les nouveaux plongeurs. Ce qu'il faudrait c'est rénover le sauna et qu'il soit plus accessible au niveau tarif.



Michael Vertain

Je viens régulièrement tous les 15 jours. Je fais de la course à pied et la piscine m'aide au niveau de la préparation physique et de la respiration. C'est une piscine accessible au niveau horaires le jour. Il y a pas mal d'activités comme l'aquabike ou l'aquagym. Les maître-nageurs sont très compétents et ils ont de l'expérience. Pour les petits, ce serait bien un petit parc aquatique avec toboggan.



Paola Caudry

Je viens ici avec mes petits garçons de 4 et 10 ans avec qui j'aime passer du temps dans l'eau. Ils préfèrent cette piscine à celle de Caudry. C'est plus calme ici et c'est une piscine familiale, on retrouve les habitués. Il y a plein d'activités possibles comme l'aquabike. De plus c'est très accessible au niveau tarifs par rapport à Caudry et le personnel est très accueillant.

